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Hallo Tramp,

ich bin immer noch vom V8 überzeugt, obwohl ich ihn gegen einen V6TDI tauschen werde. Das
liegt im Moment einfach am Anschaffungpreis, der ist deutlich günstiger und dann das Thema
Wiederverkauf. Das Volkswagenzentrum Mannheim Nord hat einfach ein erstklassiges Angebot
gemacht, sowohl beim Ankauf, wie auch beim Neuen, da wollte ich die momentane Chance mit
der Extraprämie nutzen.

Der V8 hat als junger Gebrauchter einfach das beste Preis-Leistungs-Verhältnis. Der Motor ist
super und der Verbrauch war für mich als Wenigfahrer in Ordnung. Leider ist das Image nicht so
gut, die Leute verbinden mit VW einfach nur den TDI.

Grüße von Stephan 
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